

NOTA DE PRENSA

SOLICITARA AL MINISTRO DE AGRICULTURA:

CONGRESISTA LEÓN MINAYA SEÑALA QUE AYACUCHO DEBERÍA SER PILOTO PARA LA PRODUCCIÓN DE TRIGO.

La congresista Elizabeth León manifestó que esta semana se reunirá con el Ministro de Agricultura Ismael Benavides para solicitarle que Ayacucho sea la región Piloto de producción de trigo.

“La región Ayacucho tiene buenas hectáreas de tierras para el cultivo de Trigo” Elizabeth León señaló además que los peruanos no debemos seguir dependiendo del trigo importado, cuyo precio, aún con subsidio, es muy alto. Asimismo indicó que con el apoyo a la producción nacional de trigo, sectores populares de la población podrían acceder a un pan de mejor calidad.

Advirtió que el precio del trigo nacional es de 0.70 céntimos de nuevo sol por kilo, mientras que el internacional es de 1.30 céntimos de nuevo sol, convirtiéndose en una alternativa de producción en nuestro país para departamentos con problemas de narcotráfico como Ayacucho y Huanuco.

El estado debería promover la siembra de trigo que beneficiará a unos 250 mil productores a nivel nacional.

Recordó que los precios de los productos alimenticios seguirán en alza debido a la competencia de estos con los biocombustibles. “Si se ve a los alimentos como insumos para los biocombustibles que es la gran demanda que se incrementará en los próximos años, los precios seguirán subiendo”, sentenció.

Sobre sierra exportadora:

La Parlamentaria indicó que es momento de pensar en redefinir Sierra Exportadora hacia un programa de Sierra Productora, debido a que Sierra Exportadora no alcanza más del 10% de productores, sin embargo manifestó que Sierra Productora esta pensada en la vocación de sierra de abastecer de alimentos a todo el Perú, siendo esta la mejor estrategia para luchar contra la pobreza.

Para su difusión

Lima, 2 de octubre del 2007